

Mitteilung aus dem Gemeinderat

Brüggmoos: Kanton genehmigt Überbauungsordnung für den Uferpark

Erfreut nimmt der Gemeinderat zur Kenntnis, dass das Amt für Gemeinden und Raumordnung (AGR) die Überbauungsordnung für den geplanten Uferpark genehmigt hat (siehe separate Publikation). Damit hat der Kanton auch das dritte grundlegende Planungsinstrument für die künftige Entwicklung im Brüggmoos definitiv gutgeheissen – nach der von den Stimmberechtigten im Oktober 2024 beschlossenen Änderung der baurechtlichen Grundordnung (ZPP) und der vom Gemeinderat erlassenen Überbauungsordnung für den Spitalneubau. Der Gemeinderat wird die drei Planungsinstrumente gleichzeitig in Kraft setzen, und zwar voraussichtlich in diesem Frühjahr.

Brügg, im Februar 2026

Der Gemeinderat